

http://alicantehoy.es/2017/02/15/perplejidad-ante-las-declaraciones-carmen-monton-las-especialidades-enfermeria/

Sección: Local 15/02/2017

## Perplejidad ante las declaraciones de Carmen Montón sobre las especialidades de Enfermería

Título: Europa Espanya Espanyol

Perplejidad ante las declaraciones de Carmen Montón sobre las especialidades de Enfermería al decir que catalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad

La consellera de Sanidad ve inconvenientes en las especialidades enfermeras al decir que tienen pros y contras

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) quiere expresar su perplejidad ante las declaraciones realizadas por la consellera de Sanidad Universal y Salud Pública, Carmen Montón, en el transcurso del "FÓRUM EUROPA. Tribuna Mediterránea" en el que tuvimos ocasión de preguntarle por los planes de su departamento con respecto a la catalogación de plazas de enfermeras especialistas en el sistema sanitario público de la Comunidad Valenciana. (Escuchar las declaraciones de Carmen Montón).

Perplejidad y preocupación causaron sus palabras al escuchar que el hecho de que el sistema sanitario público autonómico cuente con plazas para enfermeras especialistas tiene inconvenientes. Una especialización en la que cientos de enfermeras invierten mucho tiempo, esfuerzo y dinero y a la que el propio sistema sanitario dedica cuantiosos recursos económicos pagados por todos los habitantes de la Comunidad Valenciana y que van a la basura por no rentabilizarse al no dar salida a estas especialistas.

Esta es una reflexión que siempre tenemos sobre la mesa y yo creo que ahí los sindicatos nos están ayudando a ver qué decisión tomar porque puede ser algo beneficioso pero todo tiene sus pros y sus contras ¿no?. Catalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad pero en todo caso yo creo que en el punto medio estará la virtud y espero que podamos llegar a un acuerdo en el futuro de cómo ver esas categorías en Enfermería también, dijo textualmente la consellera.

Desde el CECOVA nos resulta sorprendente que nuestra primera autoridad sanitaria considere que el que una enfermera especialista trabaje en un puesto específico de su especialidad suponga atrapar a esta profesional y limitar su movilidad y no alcanzamos a entender cuál es ese punto medio de virtud al que hizo referencia. ¿Acaso los médicos especialistas están atrapados como dice?

Desconocemos si Carmen Montón piensa que las enfermeras somos profesionales para todo pero si, como parece, es así no alcanzamos a entender qué sentido tienen las unidades docentes que hay en nuestra región y por qué se ha abierto una bolsa de trabajo en la que las enfermeras pueden inscribirse aportando algunas de las especialidades de nuestra profesión.

Unas desafortunadas declaraciones que la consellera quiso arreglar con el final de su respuesta en la que dijo apostar por nuestra profesión, en particular para humanizar el sistema y para potenciar la Atención Primaria, algo que si sus acciones no indicasen lo contrario quedaría muy bien pero que, visto lo visto, desde el CECOVA nos parecen palabras vacías de contenido.

Las especialidades enfermeras parecen ser el caballo de batalla que ningún gobierno está dispuesto o sabe cómo afrontar.